5-6-7-8組 なかよし

5・6・7・8組 「みんなで こねこね ねんどと なかよし 大作戦!」

今年は、新入生が6人入りました。休み時間は上級生に誘われて校庭に行ったり、砂場で一緒に遊んだりしていました。図工の時間に「油粘土」や「紙粘土」で動物や食べ物、キャラクターなどを思い思いに、粘土遊びに没頭しました。話合いの中で、「みんなで、いろいろなものを作りたいな。」という意見から、砂場で造形あそびを行いました。裸足になり砂の感触を踏みしめ、どろんこになって楽しみました。初めはそれぞれが穴を掘ったり、型に砂を入れて形を作ったりしていました。

今までそれぞれの活動をしていた子ども達がだんだんとグループになって、山にトンネルを作ったり、 川を作ったり、一緒になって川を作ったり、水を流したりして・・・

最後には1つの街ができあがりました。

振り返りでは、「すぐに壊れない固いものを作りたい。」や「作ったものをたくさんの人に見てもらいたいなぁ。」「作ったものを残しておきたい。」という意見から、「土粘土」での作品作りにチャレンジしました。

しかし、「色の付け方」や「もっと丈夫に作る方法」、「壊れない作り方」はなどの新しい課題が出てきました。今後は、これらの課題をどのように解決するかみんなで話し合い、さらに活動を深め広げていきます。









